

# 校長室だより

No. 20 令和7年12月23日



## 2学期終了！ さよなら2025年！

あと1週間ほどで令和7年が終わります。令和7年は、皆さんにとってどのような年でしたか？人生には様々な節目がありますが、年の変わり目もまた大切な節目です。今年1年を振り返り、まとめをしてみましょう。学校生活のこと、家庭生活のこと……。視点はいろいろありますが、大切なのは「自分の言葉で整理する」ということです。そうすることで、自ずと来年に向けた目標が浮かんでくるのではないかでしょうか。

学校生活は、4月に始まり3月で終わる「年度制」をとっていますので、3月には学年の節目を迎えます。様々な節目があることは、それだけ変革と成長のチャンスがあるということです。それぞれの『節目』を大切にしたいものですね。



## 12/16(火) ふるさと学習発表会

ふるさと学習について各学年ごとに大テーマを設定しています。

- |                       |                  |
|-----------------------|------------------|
| 【1年生】・越前町について知ろう      | ・越前地区ガイドブックをつくろう |
| 【2年生】・越前町の職業について考えよう  | ・越前地区のよさを再発見しよう  |
| 【3年生】・越前町に貢献する方法を考えよう | ・首都と福井の関係について学ぼう |

この大テーマを受け、さらにグループごとのテーマを決めて、これまで探究活動を行ってきました。今回の発表会は、そのグループごとに探究したことを全校生徒で見合い、評価し合う成果発表会です。各学年、各グループで取り組んできた内容が、プレゼンを通してよくわかりました。

生徒の皆さん、「ふるさとについて考えることは、自分の生き方を考えること」です。自分の将来を考えたとき、同時にふるさと越前に思いを馳せる自分になってくださいね。

お忙しい中、ご参観くださいました保護者の皆様、ありがとうございました。



## ◎保護者の皆様へ

四者面談や保護者会では、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。

暑い中での学校祭に始まり、多くの行事が行われた目まぐるしい2学期でしたが、皆様のおかげをもちまして、本日、終業式を迎えることができました。2学期は1年の中で最も長い学期ですが、その間保護者の皆様には様々な面でご支援いただきました。至らない点もあったかと思いますが、いつもあたたかく見守っていただき深く感謝いたします。ありがとうございました。

明日から冬休みに入りますが、事故や病気のない穏やかな年末年始をお過ごしくださいますようお祈り申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。